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Kein Witz. 

Während ich diesen Impuls schreibe, 

steht der Christbaum vor mir. 

Mit brennenden Kerzen. 
 

Ja, ich bin in Weihnachtsstimmung. 

Und jetzt an Ostern denken? 
 

Dann springen die Gedanken wie Funken über. 

Denn es ist das Licht. 

Das Licht, das im dunklen Stall zu Leuchten begann, 

werden wir als das Licht, ja das Feuer, feiern, das Leben heißt. 

Das stärker ist als all das Dunkel. 
 

Ein Licht, das um die Welt geht,  

ein Licht, das Hoffnung ist. 

Heute und für immer. 

Maria Rößner  


